

Makuhari's Memory

予想を超えた充実感

コロナ禍の社会情勢の中、本当に受講できるのか直前まで不安がありましたが、アカデミーの皆様や講師の皆様のご尽力により、安心できる環境の中で無事に5日間の研修を修了することができました。この場をお借りして厚く御礼申し上げます。

私が受講したのは「公共施設の総合管理」です。当初の目的は、年度末に期限が迫った「個別施設計画」策定のノウハウを学ぶことでした。しかし、いざ始めると、想像していたものを超える大きなインパクトを受けました。講義では、公共施設管理に関する各分野の第一人者である講師の皆様から、最先端の知識や豊富な経験を惜しげもなく教えていただくことができました。大いに刺激を受け、講義で学んだことをすぐにでも仕事で実践したい衝動が生まれました。また、課題演習では、各自治体から集まった仲間と意見をぶつけ合い、より良い施設管理のあり方と関係者の合意形成の方法について考えをまとめ、発表することができました。そして、限られた

範囲ではありますが、全国から集まった仲間どうしで情報交換を行い、親睦を深めることができました。研修終了後も、グループLINE等で交流が続いているところです。

あらためて思うのは、人と人が同じ場所に集い、話し合うことでしか得られないものがあるということです。研修中に会った人々とのコミュニケーションの中で、当初の予想を超える学びと充実感を得ることができました。このことは、私の一生の財産になると確信しています。



北出 正樹

滋賀県守山市
教育委員会事務局社会教育課係長
〈受講研修科目〉
公共施設の総合管理
第34期第2組（令和2年度）